



DÍA MUNDIAL DE LA DIABETES



El próximo día 14 de Noviembre, la Asociación ADA1M, celebrará como en años anteriores, el Día Mundial de la Diabetes. Con tal fin instalarán, al igual que hicieron el pasado año, un stand informativo en el Centro Comercial de Vicálvaro, en el que los miembros de la asociación estarán informando y atendiendo todas las dudas y preguntas del público que se acerque a verles. El acto, por supuesto, está abierto tanto a las personas que padecen diabetes, como a cualquier persona interesada en el tema que se acerque a conocerles. Como el año pasado, contarán con la colaboración de las enfermeras del Centro de Salud Artilleros, que durante todo el día estarán turnándose desde las 10 de la mañana hasta las 8 de la tarde para realizar medidas de la glucosa y la tensión arterial, a toda las personas que quieran hacerse la prueba. Para ellos este es un acto muy importante, y en el que ponen cada año mucha ilu-

sión y esfuerzo. El año pasado fue todo un éxito de asistencia de público y esperan cumplir este año con las mismas expectativas o superarlas, gracias a esta pequeña ventana del Informativo de Moratalaz, que sigue teniendo a pesar de todos sus inconvenientes, una gran difusión, anunciando este acto y otros muchos, y apoyando a un colectivo de personas que desgraciadamente cada año va en aumento, y que necesitan todo el apoyo que podamos aportarles todas las asociaciones, medios de comunicación, autoridades sanitarias y la sociedad en su conjunto. Tan solo unos pocos datos: En España, la evolución de la diabetes ha ido pareja al avance mundial. Entre 2011 y 2013 ha aumentado el número de casos en un 33,41% y la previsión de la IDF (Federación Internacional de la Diabetes) para 2035 coincide en que la cifra de diabéticos, como en el conjunto del planeta, se duplicará de 2,8 a 5,1 millones de afectados..